

15 de Mayo de 2008 | Ideal Digital | Universidad de Granada

GRANADA

El Centro Mediterráneo ofertará cien becas para los cuarenta cursos de este verano

Los seminarios se desarrollarán en siete municipios y esperan dos mil alumnos

15.05.08 - ANDREA G. PARRA

Cuarenta cursos de verano en siete municipios. Ese es el cupo del Centro Mediterráneo para estos próximos meses. No se ofertan más porque no tienen más espacio. La <u>Universidad</u> <u>de Granada</u>

(UGR) celebrará en la próxima etapa estival sus cursos en siete localidades. Será en las sedes de Almuñécar, Granada, Guadix, Lanjarón, Loja, Motril y Sierra Nevada. En donde no hay este año será en Baza. La intención de la institución universitaria es que se puedan ofertar en todas las cabeceras de comarca, pero por problemas de espacio y de presupuesto no será posible.

Lo que sí habrá un año más será becas. En esta edición serán cien. El plazo para solicitarlas está abierto y se pueden consultar los requisitos en la página web www.centromediterraneo.com. Los cursos también son convalidables por créditos de libre configuración.

Los seminarios, que se iniciarán el próximo día 16 junio se prolongarán hasta el mes de septiembre -en agosto no hay oferta-, y esperan contar este año con unos dos mil alumnos. Cifra que al igual que la oferta de seminarios se ha mantenido en los últimos años, según el director del Centro Mediterráneo, Juan Francisco García Casanova, el encargado de presentar la oferta ayer junto al rector de la institución universitaria granadina, Francisco González Lodeiro.

El propio rector señaló ayer una «cierta caída de los cursos de verano» a nivel general, aunque «curiosamente en Granada se mantiene el nivel en los últimos años». En este sentido, anunció que quizás ya sea la hora de ofertar algunos de estos seminarios estivales en otros países como es el caso de Marruecos. Dijo que en otras provincias cercanas hay ayuntamientos que les han solicitado que organicen algún curso, pero mantuvo que «sólo» lo harán si colabora la Universidad de esa provincia, en caso contrario no irán.

Temáticas

En esta edición en los seminarios se analizará un gran abanico de temáticas, pero tendrán un especial protagonismo las Humanidades, que concentrarán un total de trece seminarios. A esta área le seguirá las Ciencias Sociales, Jurídicas y Económicas (11), las Experimentales y Técnicas (10) y las Ciencias de la Salud (6). García Casanova destacó el gran esfuerzo de todos los directores de los cursos para que se oferte lo mejor.

El director del centro insistió en que la oferta es muy variada y hay para todos. «Además son complementarios a lo que se da durante el año escolar», matizó. En Almuñécar es sin duda donde más tendrán donde escoger los alumnos. En esta edición se ofertarán veintidós de los cuarenta cursos. Ocho se impartirán en Granada capital, cuatro en Motril y tres en Guadix, mientras que Loja, Lanjarón y Sierra Nevada tendrá uno cada una.

Agua y urbanismo

La biodiversidad vegetal, la educación para la movilidad, el agua, el urbanismo, el puerto de Motril, la música o la filosofía son algunas de las cuestiones sobre las que se debatirá en la próxima edición de los cursos del Centro Mediterráneo, que en esta edición cuentan con un presupuesto de 480.000 euros. Según su director este es un presupuesto muy limitado si se compara con el que cuentan otras instituciones para esta oferta.

Sobre los problemas de espacio, García Casanova resumió que la no ampliación a otras cabeceras de comarca o municipios es debido en gran parte a la falta de recursos. Esperan que eso se solucione y el proyecto que tienen con Diputación salga adelante.

1 de 1 15/05/2008 8:57